

Fecha: 30-07-2025

Medio: La Estrella de Valparaíso La Estrella de Valparaíso Supl.:

Noticia general Título: El complicado momento de salud que atraviesa Erasmo "Monito" Zúñiga

16.000 Tiraje: Lectoría: 82.502 Favorabilidad:

No Definida

El complicado momento de salud que atraviesa Erasmo "Monito" Zúñiga

Pág.: 12

Cm2: 446,7 VPE: \$612.826

Se realizarán diversas actividades para ir en ayuda del campeón con Everton en 1976.

Nicolás Arancibia Bórquez nicolas.arancibia@estrellavalpo.cl

1 cáncer vuelve a de salud de Erasmo Zúñiga. El "Monito", campeón con Everton en el año 1976, fue notificado en jornada de lunes que deberá someterse a quimioterapia en el Hospital Carlos Van Buren de Valparaíso, aunque todavía no le han dado una fecha exacta para eso.

"Hace un tiempo fui operado, hice todo el proceso de recuperación, pero con el correr de los años este tipo de cáncer se va moviendo hacia otras partes del cuerpo. Gracias a Dios no se ha ido a las zonas blandas, como sería el hígado o los pulmones, pero sí se fue a mis huesos, la metástasis es muy grande y me ha agarrado todo lo que es la parte de las caderas, hombros y tobillos, generando dolores muy grandes", explica desde su casa el otrora lateral diestro, quien a pesar de atenderse en el sistema de salud público, aún debe costearse invecciones, pastillas diarias y parches que se cambia cada tres o cuatro días, en función de los dolores que siente.

"Me hicieron todos los exámenes posibles acá en el Gustavo Fricke y la junta médica determinó que debo someterme a quimioterapia en Valparaíso. Ahora mismo estoy en cuidados paliativos, con hormonoterapia, invecciones, buscando por todos lados la mejoría", detalla el ídolo de los oro y cielo.

Sin ir más lejos, y a pe-



EL OTRORA LATERAL DIESTRO SUFRE POR EL CÁNCER Y LOS COSTOS DE DICHO TRATAMIENTO.

Lo más que me recomendó el doctor fue que no me tire a la cama, que debo tratar de hacer las cosas con normalidad".

Erasmo Zúñiga

sar de su estado de salud, el exdefensor que también pasó por Wanderers se ha visto obligado a seguir trabajando, y por ejemplo, además de las clases que da en el colegio Arturo Prat, "no he parado en lo que tiene que ver con mi escuelita en la agrupación de exjugadores de Everton, voy y hablo con los niños, obviamente ya no estoy para correr, pero me está acompañado un preparador físico. Lo más que

me recomendó el doctor fue que no me tire a la cama, que debo tratar de hacer las cosas con la mayor normalidad posible dentro de lo que se pueda. Es fuerte esto, pero siempre la he batallado"

Por lo mismo, el "Monito" valora "el apoyo que he recibido de muchos amigos, de la misma agrupación, de Antonio Bloise, de Gustavo Dalsasso, de Pedro Cedillo, y muchos más que quizás se me pueden ir olvidando. Les agradezco a todos, ha sido increíble cómo la gente me ha llamado para brindarse su ayuda".

ACTIVIDADES VARIAS

Como bien lo anticipó el propio Zúñiga, diferentes entidades realizarán diversas actividades benéficas para ayudar a costear su tratamiento. Según detalló Mario Garrido, secretario de la agrupación de exiugadores de Everton. entidad que por cierto es presidida por el exlateral, "el día 27 de agosto se programó una cena para reunir fondos en el restorán 'Los Compadres' que está en Caleta Portales. Pretendemos tener una asistencia bastante buena, el local está a nuestra completa disposición y más menos 110 personas son las que pueden ir. Hasta ahora hay cerca de 80 entradas vendidas o comprometidas, lo que es muy bueno'

Dentro de los próximos días también se anunciará un encuentro deportivo en Concón y un festival pensado en los niños en la cancha de la agrupación, ubicada en Gómez Carreño. En ese sentido, Garrido asegura que "Erasmo es un símbolo de Viña del Mar. Lo único que yo puedo decir es que en algún momento, no sabemos cuándo, se va a dar a conocer públicamente la cuenta RUT de Erasmo para que se le pueda hacer algún aporte. A los evertonianos y fanáticos del fútbol de corazón, les pido su colaboración para cuando hagamos los Ilamados". 😌

